## STIFTUNG OBESUNNE

## Eröffnung Arztpraxis am 12. März

Bald ist es soweit: Am 12. März eröffnet die Arztpraxis Obesunne AG in ihren Räumlichkeiten am Obesunneweg 1 in Arlesheim. Der Schwerpunkt liegt im Bereich Geriatrie und Hausarztmedizin. Die Praxis soll als Ergänzung zu den bestehenden Angeboten eine verlässliche Partnerin in der Gesundheitsversorgung in Arlesheim und Umgebung werden. Als öffentliche Hausarztpraxis steht sie allen Patientinnen bzw. Patienten jeden Alters offen. Selbstverständlich können Bewohnerinnen und Bewohner des Pflegeheims sowie Mieterinnen und Mieter der Alterswohnungen die Praxis und das Dienstleistungsangebot ebenfalls nutzen. Die freie Arztwahl der Bewohnerschaft der Obesunne bleibt aber weiterhin bestehen

Die neue Praxis wird von zwei hochqualifizierten Ärztinnen geführt: Frau Dr. med. Christine Bürge hat als leitende Ärztin die Verantwortung für die Praxis. Sie verfügt über einen Facharzttitel in innerer Medizin FMH sowie den Weiterbildungstitel in Geriatrie mit mehrjähriger Erfahrung. Frau Dr. med. Monika Flückiger arbeitet als Ärztin in der Praxis. Sie verfügt über einen Weiterbildungstitel als praktische Ärztin mit langjähriger Erfahrung in verschiedenen Fachgebieten. Nathalie Dipner und Sarah Bringold, die beiden Medizinischen Praxisassistentinnen, ergänzen das Team.

Interessierte können sich heute schon anmelden unter der Telefonnummer 061 705 07 77 oder per Mail an praxis@obesunne.ch. Ab dem 5. März 2018 werden konkrete Sprechstunden-Termine vereinbart. Reto Wolf.

Geschäftsführer Stiftung Obesunne

